



掉安性とトルクスを左右する足取り。サブシステムはGTでも好評を得ている。TEZZOはアイワサスケットを新たに開発する予定。ホイール選択参考。



TEZZOのオルジナルアイテムの中で、一番の人気アイテムとなったF1タイプ・パドルシフトも開発する機会。その他のアイテムは現在開発中のところ。

Vol.29

文: 鎌田麻里奈

撮影: 吉山勝己(走り) / 宮越幸哉(ディテール)

協力: チェッカーモータース/エヌケイ企画

TEAM KEEP ON RACING & TEZZO 159の方向性が決まった!

アルファGTに続き、TEZZO第二弾となるクルマがアルファ159に決まったのは前々号でもお伝えした通り。そして今回は今後のプランに加えて、GTの時とは異なるアプローチでモディファイを手掛ける予定だという。その真相とは……。

ローダウン化を施しつつ、アクセントとなるよなエクステリア苏バツの装着も考へている。

「やっぱりサーキットでタイムを削って走るようなタブーのクルマではないよね。そういう点ではいままでのアルファと大きく違う。目線も高いし、全開でクリアするミスカーフで二回落る」とガッカリしていた太田さんは、「話を聞くと私はまだほんとうに走ったことがない」と笑う。実はTEZZOのスタッフも、サーキットまで159で高速運動する際に「え、GT(TEZZO)じゃないんですか?」とガッカリしていたのだ。

トヨタが地圖にはりつくように走って気持ちいいし、運転できる気がするんです。159はなんというかカラフルでしゃらうし、重いんすよね……」太田さんは言ふ。TEZZOは「159に車高を低くするにはカットする」というモードースの人たちも「たしかに車高を低くするにはカットする」といふんですね。見た目はお洒落感じにしても大事な点だと思いまして同意見だった。

「159は、長距離を気持ちよく走れる格好よいクルマにするんだ」それでは、159を開発していくに当たり、その手法はどうしていくのだろうか? 「実は、アルファGTを一年間に渡って開発してきた。自分の得意、不得意分野を見えてきたんだよね。モノを作るのってコストとのバランスが大事なんだよね。でも、俺は「こだわりが強くて何度も試作を改良して、ダメだしきてしまって」ところがあった。その辺の見極めが大事」

「それでは、159を開発していくに当たり、その手法はどうしていくのだろうか? 「実は、アルファGTを一年間に渡って開発してきた。自分の得意、不得意分野を見えてきたんだよね。モノを作るのってコストとのバランスが大事なんだよね。でも、俺は「こだわりが強くて何度も試作を改良して、ダメだしきてしまって」ところがあった。その辺の見極めが大事」

GTとは違うアプローチで開発するのも意見を聞いてみたいね。物足りないと云はば、あくまでも自分分が乗りたいたいクルマを造っていくべきだ」

「そぞぞぞ、159/ブレラ/ユーティリティも意見を聞いてみたいね。物足りないと云はば、あくまでも自分分が乗りたいたいクルマの先形を想像する」今からワクワクする。



エンジン自体には手を加える予定はないものの、マフラーの交換でサウンドチューニングも施す予定。

TEZZOをノーマルと比較



これまで一度も試したことになかったのが、ノーマルとTEZZO?ルファGTとの比較。実際に比べてみると、その差は明らか。革張の高さだけでなく、ホイールアーチとタイヤとの相間が狭くなっていることで、全体が引き締まった印象をとっている。

■アルファスタイル HP: <http://www.keep-on-racing.com/alfa-style/index.htm>

ア

ルファ159がTEZZOに
来だから2ヵ月。太田さんは、
筑波サーキットで159を走ら
せようと何度も駆けつけた。
159をじっくり乗らせてもら
はず。筑波サーキットで159を走ら
せようと何度も駆けつけた。
太田さんは、「159の本質が、よく
わかったよ」とひとこと。

「やっぱりサーキットでタイムを削って走るようなタブーのクルマではないよね。そういう点ではいままでのアルファと大きく違う。目線も高いし、全開でクリアするミスカーフで二回落る」とガッカリしていた太田さんは、「話を聞くと私はまだほんとうに走ったことがある」と笑う。実はTEZZOのスタッフも、サーキットまで159で高速運動する際に「え、GT(TEZZO)じゃないんですか?」とガッカリしていたのだ。

「159は、車高を低くするにはカットする」といふんですね。見た目はお洒落感じにしても大事な点だと思いまして同意見だった。

このやり方では、また出来上がるまで1年以上時間がかかるてしまいそうだ。時

間を短縮するための方法とは、「一体どん

な風にやっていくのだろうか?

「是周には少し得意な野球だからTEZZOも見る、車高を下げて足取りを落としているから、そこも改善したいよね」

それでも、車高を下げ足取りを落としているから、そこも改善したいよね」

TEZZOも最初に気になったのは「見た目

がいい」という点だ。

田さんも最初に気になったのは「見た目

がいい」という点だ。

だつたという。

「GT(TEZZO)と比べると、まるで

ミハーミみたい(笑)。ホイールアーチと

タイヤとの間隔の広さが気になるなあ。

まずは、「これを変えていきたい」

開発車両を提供してくれるエヌケイカ

ークースの人たちも「たしかに車高

を低くするにはカットする必要がある

んですね。見た目はお洒落感じにしても大事な点だと思いまして同意見だった。

モードースの人たちも「たしかに車高

を低くするにはカットする必要がある